



吉川小だより夏休み号

京都府亀岡市立吉川小学校

令和5年7月20日発行

〒621-0014 亀岡市吉川町穴川平田17番地 TEL 0771-22-1210

E-Mail el-yoshikawa@edu.city.kameoka.kyoto.jp



「明日から夏休み！」

いよいよ明日から夏休みです。今年の1学期もあっという間だったように思いますが驚くほど雨が降りました。九州をはじめ全国各地でまた大変な状況となりました。心からご冥福をお祈りいたします。同時に私たちも今一度備えをしっかりと確認しておきたいものです。

さて、新しい学年に戸惑いながら過ごしていた子どもたちもすっかり自分の居場所を見つけ、毎日の学習に一生懸命取り組んでいます。特に1年生は学校生活にもよく慣れ、進んで発表する姿がどんどん増えてとてもうれしいです。

長い間、学校にいますが、毎年子どもの成長のスピードには驚かされます。特に小さい間はできるようになることが多く、その時の喜びや満面の笑みに私たちは元気をもらい、よしがんばろうという気持ちになります。週1回「音読計算」というたし算・ひき算を中心に20問を30秒以内で答える取組をしています。先日は1年生の答えを聞きに行きました。終わりのチャイムが鳴っても、もう一回挑戦したいと何度も何度もお願いする姿はまさしくできるようになりたい、伸びたい意欲の現れです。私もつい「もう一回だけやで」と言ってしまう自然に「がんばれ」と応援しています。

今日、お渡ししました通知票、そして明日からお世話になる個人懇談などから、ぜひ、お子様の成長やがんばりを見取っていただき、たくさん励ましと褒める言葉をお願いします。褒められて伸びる子、叱られて伸びる子。大人でもそうですが、圧倒的に褒められる方が伸びるのです。それは



着衣水泳 消防士さんに仰向けに浮いて救助を待つことを教わりました。

次への意欲につながるだけでなく、「自分もよいところがある。がんばってよかった。自分にもできた」と自覚することで、自尊感情・自己肯定感を高めることにつながるからです。そして、さらに力を伸ばせるようにしたら良いか、お子様と話し合っ、夏休みや今後の生活の中でいっしょに取り組んでいただくことが重要です。

私が子どもの頃は、夏休みと言えば、海水浴(川・湖)や魚取り、昆虫採集、そして花火大会や地蔵盆に胸がわくわくしたのを思い出します。現代の子どもたちはまた違う楽しみをいっぱい持っていることですが、ゆったりと時間を過ごせるせっかくの機会です。できれば、海や川、山など自然の中で過ごす心地よさや楽しさを経験させてあげたいものです。

大人はなかなか休みをとりにくいと思いますが、少しでもテレビやゲーム以外の新たな楽しみや発見が広がる39日間の夏休みになりますようよろしくお願いいたします。

保護者・地域の皆様には、登下校の見守り活動をはじめ、本校の教育活動にご支援・ご協力をいただきありがとうございます。夏休み期間中も引き続き子どもたちの見守り等、お世話になります。子ども達が元気に、そして笑顔で本日の終業式を迎えられましたことに深く感謝申し上げます。

七夕飾り 短冊に願いを！



野外学習 るり溪で溪流散策！



野外炊飯はやっぱりカレー！

校長 藤田 哲也